



Les associations multiplient les initiatives afin d'offrir aux handicapés l'opportunité de vivre des expériences surprenantes et intéressantes. Et c'est dans cette optique que s'est créée Handigolf. Cette association, fondée en 1993 par des handicapés passionnés de golf, offre aux personnes infirmes la possibilité de suivre des cours de golf. Rattachée à la Fédération française de golf, l'association compte déjà 200 membres. Le Handigolf se développe de plus en plus, et un partenariat a d'ailleurs été signé entre l'association et 20 clubs de golf afin de proposer également aux enfants des cours de golf.